

Essence: Doux enfants, les lois de Ravan sont des instructions démoniaques qui racontent des mensonges, alors que la loi du Père est shrimat et la vérité.

Question: En pensant à quoi devriez-vous être émerveillés, les enfants ?

Réponse: 1/ Cette pièce de théâtre est illimitée et *merveilleuse* ; les *traits* de chacun et les *actes* accomplis, *seconde après seconde, se répèteront* à l'identique. C'est tellement *merveilleux*: deux personnes ne peuvent avoir les mêmes *traits* ! 2/La façon dont le Père illimité vient accorder le salut au monde entier et vous enseigner est tout aussi *merveilleuse*.

Om shanti. Le Père spirituel Shiva vient ici pour expliquer à Ses enfants spirituels, les saligrams. Que leur explique-t-Il ? Les secrets du début, du milieu et de la fin du monde. Seul le Père unique explique ces choses. Toutes les âmes, c'est-à-dire tous les saligrams, ont un nom pour leur corps. Seule l'Âme Suprême n'a pas de corps. Le nom de l'Âme Suprême est Shiva. On L'appelle aussi l'Âme Suprême Purificatrice. Les enfants, Elle vous explique aussi les secrets du début, du milieu et de la fin du monde entier. Tous viennent ici jouer leur *rôle*. On a aussi expliqué que Vishnu avait deux formes. Shankar n'a pas de *rôle*. Le Père vient ici pour expliquer toutes ces choses. Quand le Père vient-Il? Quand le nouveau monde doit être établi et le vieux monde détruit. Les enfants, vous savez que l'unique religion originelle et éternelle des déités va être établie dans le nouveau monde. Personne d'autre que le Père Suprême, l'Âme Suprême, ne peut le faire. Lui seul est l'Âme Suprême et on L'appelle Dieu. Son nom est Shiva. Il n'a pas de nom physique. Tous les autres ont un nom pour leur corps. Vous comprenez que les plus importants sont tous venus. Le cycle du *drama* n'a cessé de tourner et il touche maintenant à sa fin. Le Père est seulement nécessaire à la fin. Les gens célèbrent Son anniversaire. C'est en ce moment que les gens célèbrent Shiv Jayanti parce que le monde doit changer. Le monde passe de l'obscurité extrême à la lumière extrême, c'est-à-dire que la terre de la peine doit devenir la terre du bonheur. Les enfants, vous savez que le Père Suprême, l'Âme Suprême Shiva ne vient qu'une seule fois à l'âge de confluence le plus auspiceux pour détruire le vieux monde et établir le nouveau monde. Il y a d'abord l'établissement du nouveau monde et ensuite la destruction du vieux monde. Les enfants, vous comprenez que vous devez étudier, devenir intelligents et aussi vous imprégner de vertus divines. Les traits démoniaques doivent être transformés. Vous devez décrire vos traits divins et vos traits démoniaques dans votre *charte*. Vérifiez en vous: "Est-ce que je dérange quelqu'un? Est-ce que je dis des mensonges? Est-ce que je fais quelque chose contre shrimat?" Dire des mensonges, faire de la peine à quelqu'un, le perturber, sont les lois de Ravan. Celles-ci sont les lois de Rama (shrimat). On s'est souvenu de shrimat et des instructions démoniaques. Pendant la moitié du cycle il y a des instructions démoniaques qui rendent les gens démoniaques, malheureux et malades. C'est alors que les vices apparaissent. Le Père vient et vous donne shrimat. Les enfants, vous savez que vous recevez des vertus divines grâce à shrimat. Il faut changer les traits démoniaques. Si les traits démoniaques persistent, le statut diminue. En fonction de vos efforts, le fardeau de péchés de nombreuses vies qui est sur votre tête s'allégera numberwise. Vous comprenez aussi qu'en ce moment, c'est l'âge de confluence le plus bénéfique. Nous nous imprégnons des vertus divines du Père et nous devenons les maîtres du nouveau monde. Cela prouve donc que le vieux monde va vraiment se terminer et que les Brahma Kumars et Kumaris sont en train d'établir le nouveau monde. Vous avez cette foi ferme, c'est pourquoi vous vous impliquez dans le *service*. Vous faites sans cesse des efforts pour apporter du bénéfice à une personne ou une autre. Les frères et les sœurs, vous savez combien de *service* vous faites. Vous expliquez sans

cesse à tous qui le Père est. Le Père est venu; par conséquent, au début, Il n'en rencontrera que quelques-uns. Ensuite, la croissance a lieu. Ils sont si nombreux à devenir des Brahma Kumars grâce à un seul Brahma. Le clan Brahmine est vraiment nécessaire. Vous savez que vous êtes tous des Brahma Kumars et Kumaris, les enfants de Shiv Baba. Vous êtes tous frères. A l'origine, vous êtes frères et en tant qu'enfants de Prajapita Brahma, vous êtes frères et sœurs. Ensuite, vous entrerez dans le clan des déités et il y aura de plus en plus de relations. En ce moment, vous êtes les fils et les filles de Brahma, il n'existe donc qu'un seul clan. Cela ne s'appelle pas une *dynastie*. Les Kauravas et les Pandavas n'ont pas de royaume. Quand le roi et la reine siègent sur le trône, c'est alors une dynastie, numberwise. Désormais, c'est le règne du peuple sur le peuple. Des *dynasties* pures et des *dynasties* impures se sont succédé depuis le début. Seules les déités ont eu une *dynastie* pure. Les enfants, vous savez que le paradis a existé il y a 5000 ans et que c'était une *dynastie* pure. Leurs images existent aussi. Tant de beaux temples ont été bâtis. Personne d'autre n'a autant de temples. Seules les déités ont beaucoup de temples. Les enfants, on vous a expliqué que les noms corporels de tous les enfants changent. Seul Son nom, Shiva, ne change jamais. Dieu Shiva parle: aucun être corporel ne peut être appelé Dieu. Personne d'autre que le Père ne peut dire qui Il est parce qu'ils ne Le connaissent pas. Beaucoup ne savent pas comment se souvenir du Père avec leur intellect; ils sombrent dans la confusion. Comment pouvons-nous nous souvenir d'un point aussi minuscule? Le corps est grand et vous vous en souvenez constamment. On s'est aussi souvenu qu'une étoile brillait au centre du front, cela veut dire que l'âme est comme une étoile. L'âme est appelée saligram. On adore la grande forme du Shiva lingam. De même qu'on ne peut voir l'âme, personne non plus ne peut voir Shiv Baba. Sur le chemin de la dévotion, comment faire pour adorer un point, car au début c'est l'adoration sans mélange de Shiv Baba. Il faut donc quelque chose de grand pour adorer. Ils fabriquent aussi de grands saligrams en forme d'œufs. D'un côté ils disent que l'âme à la forme du pouce, et de l'autre, ils disent qu'elle est comme une étoile. Vous devez maintenant vous concentrer sur une seule chose. Vous avez adoré quelque chose de grand pendant ½ cycle, si bien qu'aujourd'hui, il vous faut faire des efforts pour considérer que l'âme est un point. Vous ne pouvez même pas la voir. Si c'était quelque chose de grand, les gens la verraient. L'âme entre dans un corps et le quitte, mais personne ne peut la voir. Si elle était grande les gens la verraient. Le Père n'est qu'un point Lui aussi, mais Il est l'Océan de connaissance. Personne d'autre ne peut être appelé Océan de connaissance. Les écritures appartiennent au chemin de la dévotion. Qui a écrit tous les Védas et les écritures ? Ils disent que Vyas les a écrits. L'âme de Christ n'a rien écrit. C'est plus tard que les gens se sont posés pour écrire ces choses. Ils n'ont aucune connaissance. Seul le Père est l'Océan de connaissance. Dans les écritures, il n'y a pas de mention de cette connaissance ni du salut. Les adeptes d'une religion se souviennent du fondateur de leur religion. Ils se souviennent des êtres corporels. Le Christ a aussi une image. Chacun a son image. Shiv Baba est l'Âme Suprême. Vous comprenez maintenant que toutes les âmes sont *frères*. Aucun *frère* ne possède la connaissance qui lui permette d'accorder le salut à qui que ce soit et de donner la connaissance. Seul le Père unique peut accorder le salut à tous. En ce moment, il y a les *frères* ainsi que le Père. Le Père vient accorder le salut à toutes les âmes du monde. Seul l'Unique accorde le salut au monde. Que vous disiez "Shri Shri 108 Jagadguru" ou "Guru du monde", c'est la même chose. C'est en ce moment le royaume démoniaque. Seul le Père vient à l'âge de confluence pour vous expliquer toutes ces choses. Vous savez que le nouveau monde est vraiment en train d'être établi et que le vieux monde va être détruit. On vous a aussi expliqué que seul le Père unique incorporel était le Purificateur. Aucun être corporel ne peut être le Purificateur. Seule l'Âme Suprême est le Purificateur. Même s'il est dit que Sita et Rama étaient les purificateurs, le Père explique que Dieu vient vous donner le fruit de la dévotion. Par conséquent, toutes les Sita sont des *épouses* et l'unique Rama est *le Jeune Marié* qui accorde le salut à toutes. Seul le

Père vous explique tout cela. En accord avec le drama, vous seuls entendrez ces choses dans 5000 ans. Vous êtes tous en train d'étudier. Ils sont si nombreux à étudier à *l'école*. Tout ceci est le *drama* prédestiné. Tout ce que vous étudiez en ce moment, chaque *acte*, quel qu'il soit, se répètera à l'identique dans un cycle. Vous étudierez de la même manière dans 5000 ans. Ce *drama* éternel est prédestiné. Tout ce que vous voyez, *seconde après seconde*, vous semblera nouveau. Le cycle tourne sans cesse. Vous verrez sans cesse de nouvelles choses. Vous savez maintenant que c'est un *drama* de 5000 ans qui ne cesse de tourner. Il contient beaucoup de *détails*, mais seules les choses principales vous sont expliquées. Par exemple, les gens disent que Dieu est omniprésent. Le Père explique: Je ne suis pas omniprésent. Le Père vient vous dire qui Il est et Il vous dit ce que sont le début, le milieu et la fin de la création. Vous savez maintenant que le Père vient à chaque cycle pour vous donner votre héritage. On s'est aussi souvenu que l'établissement avait lieu à travers Brahma. C'est une très bonne explication. L'image à la forme variée doit vraiment avoir une signification, mais jamais personne ne l'a expliquée, à part le Père. Il existe beaucoup d'images, mais personne n'a d'explications pour une seule d'entre elles. Shiv Baba est le plus élevé. Il a aussi Son image, mais personne ne la connaît. Très bien. Il y a ensuite la région subtile, mais vous pouvez la laisser de côté ; elle n'est pas nécessaire. Il faut comprendre *l'histoire* et la *géographie* de cet endroit (le monde corporel). L'autre (la région subtile) est une question de visions. De même que le Père entre en celui-ci (ici dans le monde corporel), Il est aussi dans la région subtile dans son corps karmateet et Il le rencontre pour lui parler. Mais il n'y a pas *d'histoire* et de *géographie* du monde, là-bas. *L'histoire* et la *géographie* se déroulent ici. Les enfants comprennent clairement qu'à l'âge d'or, il y avait des déités et que cela se passait il y a 5000 ans. Personne ne sait comment cette religion originelle et éternelle des déités a été établie. Tout le monde sait comment les autres religions l'ont été. Ils ont aussi leurs livres etc. Il ne peut pas s'agir de centaines de milliers d'années. C'est complètement *faux*, mais l'intellect des gens ne fonctionne plus du tout. Le Père explique tout: très doux enfants, assimilez très bien tout cela. La chose principale est le souvenir du Père. C'est la course au souvenir. Ils organisent des *courses*. Certains courent seuls. D'autres courent sur trois jambes. Ici, ceux qui vivent en couple *courent* ensemble. Ils pensent qu'ils seront à nouveau en couple à l'âge d'or, même si leur nom et leur forme changent, parce qu'ils n'auront pas les mêmes corps. Les corps changent sans cesse. Vous comprenez que l'âme quitte un corps pour en prendre un autre. Les *traits* seront différents. Les enfants devraient s'étonner de la façon dont tous les *traits* et les *actes* qui *s'écoulent seconde après seconde se répèteront* de la même manière tous les 5000 ans. Cette pièce de théâtre est vraiment merveilleuse. Personne d'autre ne peut l'expliquer. Vous savez que vous êtes tous en train de faire des efforts. Tous seront numberwise ; tous ne deviendront pas Krishna. Les *traits* de chacun sont *différents*. C'est une pièce de théâtre *merveilleuse*. Deux individus ne peuvent pas avoir les mêmes traits. La même pièce de théâtre se répète à l'identique. Si vous pensiez à toutes ces choses, vous seriez étonnés de la façon dont le Père illimité vient vous enseigner. Sur le chemin de la dévotion, nous avons étudié les écritures vie après vie. Nous avons aussi écouté les histoires religieuses racontées par les sages etc. Le Père dit: désormais, le temps de la dévotion est terminé. Les dévots reçoivent maintenant le fruit venant de Dieu. Ils ne savent ni quand, ni sous quelle forme Dieu viendra. Parfois, ils disent qu'ils trouveront Dieu en lisant les écritures et parfois, ils disent qu'Il viendra ici. Si tout devait s'accomplir en lisant les écritures, pourquoi le Père aurait-Il besoin de venir ? Si les gens devaient trouver Dieu en lisant les écritures, qu'est ce que Dieu viendrait faire ? Vous avez étudié ces écritures pendant un demi-cycle et vous n'avez fait que devenir tamopradhan. C'est ainsi que le cycle du monde vous est expliqué, les enfants. Votre activité doit être divine. Tout d'abord, ne causez de peine à personne. Si quelqu'un veut du poison et que vous ne le lui donnez pas, cela ne lui causera pas de peine. Certains buddhus disent: "Baba dit que nous ne devons causer de peine à personne. Alors, si on nous

demande du poison, nous devons le donner. Sinon, nous causerons de la peine, n'est-ce pas ?" Ce n'est pas dans ce sens que le Père vous explique. Certains ont un intellect insensé et pensent de cette façon. Le Père dit: Devenez vraiment purs. Il faut comprendre ce que sont les activités divines et les activités démoniaques. Les gens ne comprennent même pas ces choses. Ils disent que l'âme est immunisée de l'effet des actions, alors quoi que vous fassiez, quoi que vous mangiez ou buviez, même si vous vous adonnez aux vices, cela n'aurait pas d'importance. Certains enseignent ces choses. C'est ainsi qu'ils arrivent à convaincre beaucoup de gens. A l'extérieur, beaucoup sont *végétariens*. C'est très bien de le devenir. Il y a des Vaishnavs dans toutes les castes ; ils ne mangent rien de sale. Ils sont en *minorité*. Vous êtes aussi en *minorité*. En ce moment, vous êtes très peu nombreux. Progressivement, votre nombre grandira. Les enfants reçoivent ces enseignements: "Imprégnez-vous de vertus divines." Vous ne devez rien manger d'impur préparé par d'autres personnes. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Regardez votre *bilan* : 1/ Est-ce que j'agis contre shrimat ? 2/ Est-ce que je dis des mensonges ? 3/ Est-ce que je cause des problèmes à quelqu'un ? 4/ Est-ce que je m'imprègne de vertus divines ?
2. Tout en étudiant, adoptez aussi un comportement divin. Devenez vraiment purs. Ne mangez rien d'impur. Devenez des Vaishnavs complets. Faites une *course*.

Bénédiction: Puissiez-vous vous libérer du gaspillage des pensées et des rêves vicieux, en vidant votre intellect selon les instructions du Père.

Les instructions du Père sont: au moment d'aller dormir, nettoyez votre intellect. Qu'il s'agisse de quelque chose de bon ou de mauvais, videz votre intellect et donnez-le au Père. Donnez tout au Père et allez dormir avec le Père et non seul. Si vous allez dormir seul après avoir parlé de choses superficielles, vous aurez alors des rêves frivoles et vicieux. Cela s'appelle aussi de la négligence. Débarrassez-vous de cette négligence et suivez les instructions du Père afin de vous libérer de tous gaspillages et vices dans vos rêves.

Devise: : Seules les âmes fortunées sont en mesure de recevoir des bénédictions grâce au vrai service qu'elles accomplissent.

*** OM SHANTI ***